De la companya de la

心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和5年5月9日 津市立榊原小学校

4月28日には、授業参観・学級懇談会・全員懇談会に多数ご参加いただきありがとうございました。また、5月2日の全校遠足に際しましては、お弁当等のご準備ありがとうございました。 全体懇談会で配布した年間行事予定につきましては、現時点での予定です。

任命式・縦割り班団結式

4月21日(金)

4月21日(金)に、前期児童会役員や委員会委員長の任命式と、 各委員会からの連絡を行いました。それぞれしっかりと決意を述べ、 どんな学校にしたいか伝えていました。

児童会の合言葉は②②②②②です。

ス…すすんで活動して、すてきな町をつくる一人になろう

マ…まい日、ありがとうの気持ちを大切にしよう

イ…いっしょに笑い合える友だちをつくろう

ル…なんでもがんばれる自分になろう





前期児童会会長は、中瀬舞音さん(6年)、副会長は、古味乃苺果さん(6年)・松田杏奈さん(5年)、書記は渡邉夢叶さん(5年)です。学級委員は、中山敦登さん(4年)、長谷川栞奈さん(5年)、裏川干遥さん(6年)です。各委員会の委員長は、辻星花さん(保健・給食委員)、脇田栞里さん(図書・掲示委員)です。去年度まであった放送委員会は、4年生以上の当番制になりました。経験のある高学年が教えながら、放送を忘れないように気を付けています。

あわせて、紅白縦割り班結団式を行い、自己紹介やしりとりゲームをして楽しく過ごしました。 縦割り班のリーダーは、 紅組 中瀬さん、白組 古味さんです。

授業参観・学級懇談会・全員懇談会・引き渡し訓練

4月28日(金)



さわやかな青空のもと、本年度最初の授業参観は、予定通り 5 限目に、保護者と地域の方に参観していただくことができました。1 年生にとっては初めての授業参観、2 年生以上は一人一台タブレットを使った授業も見ていただきました。1 年「算数」、2 年「算数」、3・4年「社会」、5 年「国語」、6年「国語」でした。

全員懇談会は、体育館にて、学校より教育方針と職員の紹介、人権教育指導員の前田なをみ先生より地区学

習会のお話、PTA 新旧役員のあいさつと書面決議の報告でした。

令和5年度の榊原幼小PTAの役員は、中尾 亮平さん(会長)、

古味 由香さん(副会長)、服部 久美さん(書記・会計)、

梨木 千尋さん(幼稚園部長)、正成 良美さん(幼稚園副部長)、

松田雅さん(会計監査)です。

旧役員の皆様には、1年間ありがとうございました。



第1回PTA廃品回収は5月27日(土)7:30~です。(学校だより第2号に誤りがありました。お詫びして訂正します。)

⇔ ⇔ 榊原小学校 『しあわせの学校』計画⇔ ⇔ 自分も幸せ、まわりも幸せ、幸せな未来をつくる人になろう

ししんけんに考え、聞ける人になる

あ あいさつが できる人になる

わ わたしもあなたも 大切にする人になる

せ せかいに 目を向ける人になる

じぶんから する人になる あした やりたいことがある人になる わかろうと どりょくする人になる せきにんをもって やりぬく人になる

一年生歓迎遠足 伊賀上野城 • 伊賀流忍者博物館

5月2日(火)

今年の全校遠足は、伊賀方面へ行ってきました。まず、伊賀上野城で縦割り班ごとに記念撮影をし、城内を見学しました。次に、広場で紅白に分かれて、高学年の子どもたちが考えた縦割り遊びを楽しみました。子どもたちがあいさつをしたり、仲良く遊んだりする様子を見て、観光に訪れた方や、散歩していた地域の方も、思わず笑顔になっていました。1 年生歓迎遠足を兼ねており、1 年生5 人は学級委員さん手作りの歓迎メダルをかけてもらってにっこりです。

たてわり遊びをたっぷり楽しんだ後は、おいしいお弁当をいただきました。午後からは、伊賀流 忍者博物館で、忍者屋敷の説明と、展示物の見学、忍者ショーです。「おおー!」「すごーい!」 「かっこいい!」子どもたちの素直な反応と大きな拍手に、説明も演技も調子よく進みます。忍 者ショーでは、英語と日本語と交互に楽しい説明があり、習った英語を聞き取れたところもあっ

たようです。









榊原小学校のホームページ http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/